



HERO SÜDTIROL DOLOMITES UNTERSTÜTZT DIE VOM ERDBEBEN BETROFFENEN MENSCHEN

Eine Wohltätigkeits-Aktion zur Unterstützung jener mittelitalienischen Dörfer und Gemeinden, die in den letzten Monaten von Erdbeben und heftigen Schneefällen erschüttert wurden: Damit will das Organisationskomitee des HERO Südtirol Dolomites denjenigen Apennin-Regionen helfen, aus denen jedes Jahr Hunderte von Sportlern anreisen, um beim härtesten Mountainbike-Marathon der Welt anzutreten.

Ende August 2016 wurde Mittelitalien von einem gewaltigen Erdbeben erschüttert, das nicht nur viele kleine Dörfer und Ortschaften zerstört hat, sondern auch die Seele einer ganzen Nation erschüttert. Wer dort gewohnt hat oder immer noch wohnt, wünscht sich nichts mehr, als zur Normalität zurückkehren zu können und tut alles, um das Leben in diesem Herzstück des Apennins wieder in Gang zu bekommen. Doch leider haben Nachbeben und außergewöhnlich starke Schneefälle die Region noch weiter leiden lassen. Eine Region, die so ganz anders ist als unsere Alpen, aber ebenso faszinierend und geschichtsträchtig.



Was die Menschen in vielen Gegenden der Regionen Abruzzo, Umbrien, Marken und Latium erleben, ist eine extreme und schwierige Lebenssituation; ihnen helfen zu wollen, liegt nahe. Es handelt sich um Gegenden, in denen viel und mit Begeisterung Mountainbike gefahren wird – man sieht es an den Hunderten von Bikern von dort, die jedes Jahr beim **HERO Südtirol Dolomites** teilnehmen. Das Organisationskomitee des Marathons, der am Samstag, dem 17. Juni in Wolkenstein startet, möchte daher mit einer ganz konkreten Hilfe ein Zeichen der Nähe zu den vom Erdbeben betroffenen Menschen setzen. Die **Charity-Aktion der Auflage 2017 des HERO** soll daher dazu dienen, einen

Hilfsfonds für die Bewohner der betroffenen Gegenden einzurichten, die soviel Geschichte und landschaftliche Schönheit zu bieten haben und gleichzeitig so vom Unglück verfolgt sind. Mit diesem Fonds soll dafür gesorgt werden, dass der Wiederaufbau nicht ins Stocken gerät und schneller vonstattengeht.

Wer eine der 200 „Charity“-Startnummern zum Einzelpreis von 200 Euro erwirbt, kann damit am härtesten Mountainbike Marathon der Welt teilnehmen. Ein Startplatz beim HERO ist eine außergewöhnliche Gelegenheit, um Held für einen Tag zu sein – und um diejenigen zu unterstützen, die die ganze Zeit über Helden sind (und sein müssen).

Viele Biker kommen jedes Jahr aus den vom Erdbeben betroffenen Gebieten, um beim **HERO Südtirol Dolomites** mitzufahren. Ihnen allen werden wir viel Platz und Zeit beim HERO Great Finale! widmen, dem Abend der Siegerehrung am Samstag, dem 17. Juni, wo wir unsere HEROes aus Abruzzo, Umbrien, Marken und Latium mit einer großen Umarmung empfangen werden.

Nähere Informationen auf www.herodolomites.com

Organisation

HERO Südtirol Dolomites Committee

Str. Meisules, 144 I-39048 Wolkenstein (BZ), Tel. +39 0471 773033

www.herodolomites.com

Pressestelle

COMeta Press / Carlo BRENA

Tel. +39 331 5985454

www.cometapress.it – info@cometapress.it

